



今年も大成功!!

特集1 ようこそ守谷へ2019

特集2 新しい守谷の教育



守谷は、 新しい仲間にも おせっかいです。

守谷流の大歓迎会!!

人の皆さん、守谷市にようこそ!

ようこそ守谷へ2019
6月30日 常総運動公園総合体育館

328

「歓迎会」といえば、多くの人がかしらの形で参加したことがあるかもしれませんが、その目的は、新しく来た人たちが温かく迎え入れることです。先日、開催されたこの「ようこそ守谷へ」は、とても規模の大きい歓迎会といったところでしょうか。歓迎する側は、守谷の魅力を歓迎される人たちに、とにかく伝えたくて、ウズウズしています。

常総運動公園総合体育館を会場に行われた「ようこそ守谷へ2019」は、守谷市に転入された人たちを、先輩市民がおもてなしするという、他の市町村では、あまり例を見ない、守谷市独自の素敵なイベントです。

インターネットが日常生活に浸透した現在では、人と接することなく、いろいろな情報を手に入れることができます。それはそれで便利ですが、そんなご時世に、実際に守谷市に住んでいる人から情報を直接聞くことができる「ようこそ守谷へ」は、貴重な機会かもしれません。

また、個人のプライバシーが重視される現代では、いわゆる「近所付き合い」というのは、敬遠されがちかもしれません。でも、例えば、大きな災害が起きてしまったときに、まず頼れるのは、近所や同じ地域に住んでいる人というのも事実です。「ようこそ守谷へ」は、そのきっかけづくりに、大きく役立つイベントでもあります。

先輩市民によるおもてなし。「ようこそ守谷へ」は、もしかしたら、おせっかいなイベントかもしれません。でも、当日の会場ではあちこちでたくさん笑顔の花が咲き、新しい出会いがあったようです。市民と市民をつなげた、守谷流おもてなしイベント「ようこそ守谷へ2019」の様子をお伝えします。



松丸市長も参加したスタンプラリー



- イベントについての問合せ先 市役所市民協働推進課内
「ようこそ守谷へ2019」実行委員会事務局 内線136
- この記事についての問合せ先 市役所秘書課 秘書・広報G 内線322
- ← 紹介しきれない写真は、市公式SNSでも掲載中

当日の様子を、実行委員の皆さんにレポートしてもらいましょう!!



参加者
アンケートから

●地域の情報や学校の情報、歴史などを知ることができて、とても有意義な時間となりました。●子どもが飽きずに参加でき楽しかったです。天気・防災から遊びまで、幅広い情報を得ることができて良かったです。●とても楽しかったです！ 守谷市すごいですね！ 転入してきて良かったです！ 守谷ライフワクワク☆ ●近所の方と交流ができて、有意義な時間を過ごせました。

アンサンブルの生演奏が
歓迎の音色を奏でます



ようこそ、守谷へ、
いらっしやいました！



お菓子はいかがですか？

協賛：明治乳業株式会社

「ようこそ守谷へ2019」
スタートです！



地区ごとのテー
ブルに分かれ、
トークも弾みます



子どもに人気の市職員スタンプ
ラリー。副市長ゲット！



テーマ別に分か
れたワークショッ
プ「ジャングル
通信もりや」



守谷のいろい
ろな情報がその場
で手に入ります



最後は地域対抗クイズで
大盛り上がりしました

ご参加、ありがとうございました！

もてなす側の

心意気

「ようこそ守谷へ」の企画・運営は、実行委員会が行っており、委員のほとんどは、市の職員ではなく一般の方です。自分の時間を割いてまで、実行委員として活動してくださった皆さんに、このイベントの魅力について、お話を伺いました。

今回の「ようこそ守谷へ」の目玉は、『ジャンル通信もりや』と題したコーナーでした。「対面だからこそ伝えられる情報と交流がある」との思いで、実行委員と新市民が一緒に行うワークショップを開催しました。

イベント中は「守谷の情報欲しくて来た」「友だちを作りたい」、そういった声を聞く度に胸が熱くなり、その気持ちに込められるイベントでありたいと強く思いました。

実行委員会もメンバーが増え、3倍くらい活性化しました。メンバーの年齢は幅が広すぎるくらいですが、「参



実行委員長
さねよしとしまさ
美好敏正さん



加者の皆さんに喜んでもらいたい」という同じ思いで約3カ月、準備してきました。実は、過去の「ようこそ守谷へ」に新市民として参加した方も数名、今では実行委員として一生懸命に活動しています。また、市からも今まで以上のサポートをもらいました。地元の新聞社からも取材を受け、記事として3回も紹介されました。本当に涙が出るくらい嬉しかったです。立場や役割は違えど、先輩市民みんなの思いが、「ようこそ守谷へ2019」を成功に導いてくれました。最後に、梅雨真っ盛りの中、参加してくれた新市民の皆さん、本当にありがとうございました。閉会式でもらったねぎらいの拍手、忘れません。皆さんの今後の守谷ライフがより良いものになりますように。



イベントを終えての感想は？

準備も当日も、とても楽しく貴重な体験でした。達成感の一方で、終わってしまった寂しさもありました。

準備のときから、新市民の皆さんに「守谷市の良さを知って、好きになってもらいたい」と思っていたので、それが実現できて嬉しいです。実行委員の打ち合わせも、みんなが意見を言い合える雰囲気、新参者の私の意見も尊重してもらえたことが嬉しかったです。

実行委員になったのはなぜ？

きっかけは広報もりやで見た募集記事でした。生まれ育った守谷のために何かできるならと思いい、すぐに申し込みました。

当日最も印象に残ったことは？

新市民の方に飲食店の紹介をしたところ、「今日の夜早速行ってみます！ありがとうございます」と言ってもらえたことです。とてもやりがいを感じた瞬間でした。

守谷のいいところは？

守谷市は、思いやりと利便性を兼ね備えている魅力的なまちです。私自身もこのイベントで、人の温かさを強く感じ、ますます守谷が好きになりました。

きっかけは
広報もりや



つちだ めい
土澤芽依さん

現役の大学生も参加

今年の実行委員会には、現役の大学生が初参加。イベントを大いに盛り上げてくれました。

守谷がもっと好きになった

イベントを終えての感想は？

守谷の歴史や自然の豊かさ、お店同士や人との繋がりなど、私自身も守谷の魅力をたくさん知ることができ、さらに守谷が大好きになりました。

実行委員になったのはなぜ？

土澤さんから誘われ、実行委員の話を知り、興味を湧かしました。自分の住むまちのイベントを創り上げていく側に参加するのは、なかなか経験できないことです。学生のうちに、そういったボランティアにぜひチャレンジしてみたいと思います。

当日最も印象に残ったことは？

「ジャンル通信もりや」と題したワークショップで守谷のおすすすめスポットを紹介しましたが、たくさん質問をいただいたり、逆に新市民の方からおすすすめのお店を教えるもったりと、参加された皆さんとコミュニケーションを取ることが印象に残っています。

守谷のいいところは？

都心までのアクセスが良く、緑溢れる守谷は本当に魅力的な場所です。また、「ようこそ守谷へ」のようなイベントを開催することができる、守谷に住む人たちの温かさ魅力の一つです。

なすみれい
那須美玲さん



守谷って、どんなところですか？

参加者アンケートから

●転勤で引っ越してきたので、土地勘もなく、こういったイベントはすごく嬉しかったです。●守谷の今と昔が写真で見比べられたのが面白かった。●近所の人と知り合うことができ、しっかり楽しむことができました。●いろいろなブースがあり、知らないことがたくさんあって、とても楽しかったです。これからは守谷をどんどん楽しいまちにしたいですね！

今回、歓迎される側の新市民として参加したのは、平成30年度に守谷市に転入された方たち。市役所秘書課でもブースを出展し、記念撮影をしました。その際、守谷市の印象などを聞いたところ、新しく守谷に来た方たちは、守谷のことをこんな風に感じてくれています。



道路が広くて運転もしやすい



コンパクトで便利なまち



緑がたくさんあっていいですね



広報もりや楽しみにしてます

なんと、【I LOVE 守谷】のオリジナルTシャツで参加された方が！



イベントが多くて楽しい！



自然がいっぱい!!

来年もこんな出会いがあるといいですね！



撮影にご協力いただいた皆さんには、当日撮影した写真を、広報もりやの表紙風にしてプレゼントしました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！

